

L'Institut de Médecine Légale conclut l'identification des victimes de la catastrophe aérienne



La Havane, 28 mai, (RHC).- L'identification des victimes de la catastrophe aérienne survenue le 18 mai dernier à proximité de l'aéroport de La Havane a conclu samedi soir à l'Institut de Médecine Légale de Cuba.

Le Dr Sergio Rabell, son directeur, a salué le travail des équipes légistes qui ont réussi à identifier les 110 corps recueillis sur les lieux où s'est écrasé l'avion de la compagnie Damojh affrété par Cubana de Aviacion.

«Malgré la complexité du travail, à cause des traumatismes causés par la chute de l'avion, des effets de la chaleur et des flammes, le travail en commun des experts de l'Institut de Médecine Légale, des légistes qui travaillent dans des institutions du ministère de la Santé et dans la direction de criminalistique et d'agents du ministère de l'Intérieur a permis d'établir l'identité de chacune des victimes.»

Le Dr Sergio Rabell a souligné que tout a fonctionné comme un mécanisme d'horloge en suivant les protocoles établis pour ce genre de désastres.

Le directeur de l'Institut de Médecine Légale a expliqué que quatre équipes d'experts ont balayé toute la zone, ce qui a permis de trouver la totalité des corps qui se trouvaient à bord de l'avion sinistré ainsi que leurs affaires.

«Les tests pratiqués par les experts dans les domaines de l'anthropologie, de la stomatologie, de la dactyloscopie et de la biologie légiste, tests qui ont compris l'investigation de l'ADN ont permis d'établir avec une certitude absolue l'identité des victimes. »

Dans des déclarations à la presse, il a précisé que ce n'est pas toujours que l'on peut récupérer la totalité des restes des victimes.

Le Dr Rabell a également salué le travail de tous ceux qui ont apporté leur contribution à l'expertise et aidé les proches des victimes.

110 personnes ont péri à l'instant. Deux survivantes sont décédées à l'hôpital Calixto Garcia de La Havane et une troisième était encore ce matin dans un état critique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/163246-linstitut-de-medecine-legale-conclut-identification-des-victimes-de-la-catastrophe-aerienne>



Radio Habana Cuba